



Meditación Bíblica para Éxodo 23

Descripción

Lecturas Bíblicas: Día 71

[Éxodo 23](#) | [Juan 2](#) | [Job 41](#) | [2 Corintios 11](#)

En su esencia, la ley funciona sobre el principio “*Haz esto y vivirás*”. Así que cuando Dios da la ley a Israel, les promete que recibirán bendiciones o maldiciones – bendiciones si obedecen todo lo que Dios les ordena hacer en su ley y maldiciones si no obedecen lo que Dios les ha ordenado hacer.

En este sentido, Dios promete que enviará a Israel un ángel para que les acompañe en su camino hacia la Tierra Prometida. Luego, les advierte solemnemente que hagan todo lo que el ángel les ordene: “*Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas rebelde; porque él no perdonará vuestra rebelión, porque mi nombre está en él.*” (Éx. 23:21). Y en Éxodo 23:23-33, Dios promete a Israel que, si obedece, lo bendecirá borrando a los malvados que vivían en la tierra.

Sin embargo, queda una pregunta importante: ¿Cómo encaja el principio de “*haz esto y vivirás*” con la promesa de Dios a Abraham de gracia incondicional? A Abraham, Dios le había jurado un pacto, prometiéndole que bendeciría y engrandecería su nombre y que a través de él bendeciría a todas las familias de la tierra. Dios incluso había pasado dos veces por los trozos de animal desgarrados en Génesis 15, jurando cargar sobre sí mismo todas las maldiciones por la ruptura del pacto por parte de Israel, es decir, por su desobediencia contra la ley de Dios.

La mejor respuesta es que el pacto de Dios con Abraham es inquebrantable. Este pacto de ley que Dios establece con Israel en el monte Sinaí no sustituye al pacto con Abrahám, sino que se construye sobre los cimientos del pacto abrahámico. En otras palabras, es el primer paso para cumplir lo que Dios prometió a Abrahán.

Como iremos descubriendo a medida que sigamos leyendo, la descendencia de Abraham no podrá cumplir los términos de la ley de Dios en el pacto que Dios establece con Israel en el monte Sinaí por medio de Moisés. Pero cuando Israel demuestra que es incapaz de cumplir los términos de la ley, Dios no derrama toda la furia de sus maldiciones e ira sobre Israel directamente. Más bien, envía a su propio Hijo en representación de todo Israel, asumiendo toda la fuerza de la maldición por el pecado y

la ruptura del pacto de Israel.

¿Por qué? Para cumplir las promesas del pacto que hizo a través de Abraham, asumiendo la maldición por la desobediencia de Israel y bendiciendo a todas las familias de la tierra (no sólo a Israel) mediante la obra redentora del linaje prometido de Abraham.

La ley, por tanto, ilustra en última instancia tanto la grandeza de la necesidad del pueblo de Dios como la grandeza de la provisión que Dios ha hecho para su pueblo a través de un Salvador, su Hijo Jesucristo.

Categoría

1. Devocional

Etiquetas

1. 2024
2. devocional
3. israel
4. moises
5. plan de estudio bíblico

Fecha de creación

2024/03/12

Por autor

invitado

default watermark